



Les premiers jeux Seglympiques

publié le 29/05/2024

Jeudi 23 mai, une délégation de 7 élèves athlètes du collège ont participé aux 1ers jeux seglympiques organisés par l'EREA de Saintes.

Diverses épreuves (pentabond, relais vitesse, lancers, quiz, biathlon) se sont enchaînées tout au long de la journée. Les élèves ont été à la hauteur des attentes et ont représenté dignement le collège. Parmi les résultats nous comptons :

- ▶ Une 3ème place au général de l'équipe sur l'épreuve du biathlon .
- ▶ Une 3ème place individuelle pour Tatiana (classement fille de 3e)
- ▶ Une 3ème place individuelle pour Lorenzo (classement garçon de 5e)

Encore bravo à toute l'équipe !

